

L'avis du Petit Futé sur LA CALE AUX ÉPICES



Un tour du monde des saveurs depuis la ville portuaire de Vannes, cela vous tente ? Évidemment que oui ! La Cale aux Épices est de ces perles que le Petit Futé aime recommander. Deuxième magasin ouvert par le globe-trotteur Christophe Lemaire, cette échoppe morbihannaise est la petite sœur de l'autre paimpolais, dont la renommée n'est plus à faire. Vous y trouverez des saveurs et parfums du monde entier : poivres, épices, currys, piments et autres condiments exotiques,

originaux, précieux... dans une atmosphère et un décor chaleureux. Bon voyage à vos sens !